
四つのテスト（言行はこれに照らしてから） 

Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か 

Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん 2018 年度 1 回目、第

877 回例会にご出席いただきま

して本当にありがとうございま

す。今年は猛暑と共に真夜中に

ワールドカップサッカーで日本

代表の応援で寝不足の日々が続

いていることと思いますが体調には十分気を付けて下

さい。 

思い起こせば、今から 20 年前、1998 年和歌山ロー

タリークラブ様がスポンサークラブとなり、3 月 9 日

創立総会、そして 6 月 8 日にチャーターナイトがタ

ーミナルホテルで行われました。その時、私は 39 歳

でチャーターメンバーは 40 名でのスタートでした。

ターミナルホテルで初代の親睦委員長として緊張して

ゲスト・ビジターも皆さんをお迎えしたのが思い出さ

れます。それから 20 年目の今日、877 回目の例会に

会長として出席させて頂き、身の引き締まる思いで

す。20 年前の初々しい頃の初心に戻って 1 年間頑張

っていく所存です。 

後の所信で述べさせて頂きますが、本年はバリー・ラ

シン RI 会長のテーマ『インスピレーションになろ

う』、樫畑第２６４０地区ガバナーのスローガン『ロ

ータリークラブを楽しもう』を通して、我がアゼリア

ＲＣは『楽しいロータリーを通じて、地域社会に奉仕

を』をクラブテーマとしてアゼリア RC の特色のある

奉仕活動を積極的に行って行く所存ですのでメンバー

皆様方のご支援・ご協力をお願いいたしまして簡単で

はございますが会長報告とさせて頂きます。 

 

 

ボックスに会費納入のお知らせを入れておりますので

♠ 会長報告 黒田 忠嗣 会長  

♠ 幹事報告 小阪  知 幹事  

 

 

2018-19 年度  アゼリアＲＣのテーマ

会 長／黒田 忠嗣  幹  事／小阪  知  

『 楽しいロータリーを通じて、 

地域社会へ奉仕を 』 

 

2018-19 年度 国際ロータリーのテーマ [例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル２階 （〒640-8249） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2018 年 7 月 9 日 第 878 回例会  VOL.21 No.2 TOTAL 817    

 

-------- 本日の例会 7 月  9 日（月）  ------ 

第 878 回例会  

☆理事・役員 所信表明 

白神広報理事   ／ 藤田クラブ管理理事 

井上クラブ奉仕理事／ 岡本職業奉仕理事 

北野社会奉仕理事 ／ 大野国際奉仕理事 

-------- 次回の例会  7 月 23 日（月） -------                    

第 879 回例会 （例会時間 30 分延長）  

  ☆第 2 回クラブ協議会 

   豊田泰史ガバナー補佐をお迎えして 

   「委員会活動方針・事業計画の発表」 

     国際ロータリー第 2640 地区 ガバナー補佐 

         豊田 泰史様（和歌山南 RC） 

------ 前回の例会記録 7 月 2 日（月） ------ 

第 877 回例会  新年度初例会 （夜間） 

○ロータリーソング  アゼリアの友よ 

 ○ゲ ス ト 紹 介   

○ビジター紹介 

○出 席 報 告  会員数 30 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   7 月 2 日 28/30 名 93.33％ 

前々回修正出席  6 月 11 日  23/31 名 74.19％ 

メーキャップ   1 名 

国際ロータリー第 2640地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 



7 月中にお支払いをお願いしま

す。今年度 30 名のスタートに

なりました。組織図を同じくボ

ックスに配布しておりますの

で、ご自身の委員会を今一度確

認しておいて下さい。 

週報を綴るファイルを今年度購入いたしました。２年

間お使い下さい。 

また、田植え体験の記事が、わかやま新報と毎日新聞

に掲載されましたので回覧します。 

 

 

◎職業奉仕委員会         安宅 浩一理事 

今年度の会員名簿を配布させて

頂きます。中身をご確認いただ

きまして、ミス綴じなどありま

したら交換致しますのでお申し

出下さい。 

 

◎前年度Ｒ財団米山奨学委員会 後和  信英委員長 

前年度Ｒ財団・米山奨学会の個

別寄付状況のお知らせをボック

スに配布しています。ご協力頂

き有難うございました。また、

クラブ寄付達成会員さんへの表

彰は 7 月 30 日の例会にてさせ

て頂きます。 

◎前年度ＳＡＡ          松本 良二会員 

同じく本日ボックスに、昨年度

一年間の例会食事の余り数の集

計を配布しています。金額にし

て約 62,744 円が無駄になりま

した。せめてこの半分位になる

様に、今年度ご協力頂きたく、

前年度ＳＡＡからのご報告とさせていただきます。 

◎ゴルフ同好会 世話役        掛下 吉三会員 

貝塚コスモスＲＣとの合同ゴルフコンペの報告 

6 月 19 日（火）紀伊高原ゴルフクラブにおいてもう

16 回目にもなる貝塚コスモスＲＣとの合同ゴルフコ

ンペを行いました。当日は梅雨時の雨が予想されてた

けど、ほとんど雨にかからずプ

レー出来、ラッキーでした。そ

して貝塚コスモスＲＣの新入会

員さん井谷隼人氏の初めての参

加もあり、更に親睦と交流を深

められたと思います。 

又、今回不参加の梅田会員からの心くばりの焼き餅の

お土産を参加者全員に戴き本当にありがとうございま

した。 

 

 

7 月お誕生月の皆様おめでとうございます。 

1 日 白神 修次会員    ４日 梅田 千景 

16 日 坂部美智子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度坂部会長・井上幹事より、今年度黒田会長・小

阪幹事へバッジの引き継ぎが執り行われました。 

一年間御苦労様でございました。 

そして新年度黒田会長・小阪幹事、一年間よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ 委 員 会 報 告  

♠ お 誕 生 祝 い 

♠ バッジ引き継ぎ・記念品贈呈 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度黒田会長より、前年度坂部会長・井上幹事へ記

念盾の贈呈。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒田 忠嗣会長 

昨年、和歌山市で 9 番目の男

女混合の特色あるクラブとし

て産声を上げ、スポンサーク

ラブである和歌山ロータリー

クラブをはじめ多くの皆様方

のご指導ご協力を頂き 20 年

目の節目の年を迎える事が出来ました事、感謝申し上

げます。そして 25 周年に向けての 1 年目の重要な年

にクラブ会長としての重責を賜りました事に身の引き

締まる思いです。粉骨砕身 1 年間の長丁場ですが皆

さんのご協力のもと頑張っていきたく思います。 

本年度の RI 会長のバリー・ラシン氏はカリブ海の西

インド諸島のバハマの首都ナッソーのイーストナッソ

ーRC 所属です。前に掲示している本年度のロゴはそ

のカリブ海の波のブルーと太陽のオレンジを表してい

るそうです。そして RI テーマは『インスピレーショ

ンになろう』です。 

ここで言うインスピレーションとは、地域で行う奉仕

活動と通じて、人々に気づきを与えられるロータリア

ンになろうという事です。その為には魅力ある持続可

能なクラブとしてグローバルな地域社会の変化や、時

代のニーズの変化に順応していかなければならないと

説いています。 

また RI 2640 地区樫畑直尚ガバナーは『ロータリー

を楽しもう』のスローガンのもと、ロータリアである

ことの[楽しみ]をもって地域社会に認知される事業を

行う事により、公共イメージが向上しクラブの認知

度、ローターリアンとしての誇りも強くなり、ひいて

は会員増強・退会防止にもつながると言われてます。 

本年度、和歌山アゼリア RC ではこの[楽しさ]を切り

口として『楽しいロータリーを通じて、地域社会へ奉

仕を』本年のクラブテーマとして和歌山アゼリア RC

しかできない男女混合のクラブとしての特徴を生か

し、地域に認められる事業展開を行って行きたく思い

ます。本年 1 年間、メンバー皆様方のご支援・ご協

力よろしくお願い申し上げます。 

 

小阪  知幹事 

黒田会長よりご指名を頂き、初

めて幹事の大役をさせて頂くこ

とになりました。昨年度は、当

クラブ創立２０周年という大き

な節目でしたが、今年度は創立

３０周年に向けての第一歩とな

ります。そのような中でまだ入会して５年目という未

熟な私が大役を引き受けることになり、身の引き締ま

♠ 所 信 表 明  



る思いです。 

今期の黒田会長は、クラブテーマとして「楽しいロー

タリーを通じて、地域社会へ奉仕を」と掲げられまし

た。すなわちロータリーを通じて、楽しさとともに会

員同士のコミュニケーションや奉仕活動の中で、自分

自身を磨き高めながら社会に貢献していくことなのだ

と私は認識しています。 

私の役目は言うまでもなく会長を始め、皆様のサポー

ト役です。今期のクラブテーマに沿った事業計画の実

行に向けて、皆様のご意見ご要望などをお聞きしなが

ら、可能な限りのお手伝いをさせていただく覚悟で

す。何かお困りのことがございましたらお申し付け下

さい。ただ、私一人の力では限りがあります。 

皆様全員のお力添えを賜りまして、今期の最後に多く

の皆様から「サポート凄く良かったよ！」と言ってい

ただけるような働きをしたいと思っています。 

一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

梅田 千景ＳＡＡ 

「まだまだ SAA なんて」、と

思っていたら、黒田会長から

依頼があり、引受ける事にな

りました。１年間よろしくお

願いします。直前 SAA の松本

良会員から引き継ぎ、進行を

思い出していたのですが、今まで聞いているようで聞

いていなかったと、反省しています。黒田会長、小阪

幹事に迷惑かけないように頑張っていきたいと思いま

す。１年が終わる頃に慣れてくると思いますが、事務

局佐武さんには色々お世話かけますが、よろしくお願

いします。 

 

坂部美智子直前会長 

新たな年度のスタート、黒田

会長をはじめ、理事役員の皆

様この 1 年頑張って下さい。 

昨年度は会長をさせて頂き、

本当にありがとうございまし

た。まさか私が会長をすると

は思ってもおりませんでした。当初はとうとう私にも

順番がまわってきてしまった程度にしか考えておりま

せんでしたが、後日お伺いしたところによりますと、

20 周年だから私にとのお話を聞きました。そのよう

な大切な節目の年度に会長を受け賜わり、また皆様の

お力添えにより無事盛大に 1 年を終えることが出来

ました事を感謝しております。 

今年度は黒田会長を中心に、また素晴らしい年度にな

ればと思っております。私も直前会長として、お役に

立てる事があるかどうかわかりませんが、黒田年度を

サポートしていければと思います。 

また社会奉仕委員としましても、地域に密着した活

動、アゼリアだから出来る活動を行っていきたいと思

います。1 年間頑張りますので、皆様どうぞよろしく

お願い致します。 

 

栗山  久会計 

会計に所信表明なんてものは

ありませんけど、今年から周

年事業積立金として、年間 2

万円を負担する事になりまし

た。会員が増えないと 5 年間

続くと思われます。 

また、ニコニコ箱にも年間一人当たり 4～5 万円を入

れていただく前提で委員会事業費が予算化されており

ますので、ご協力お願い致します。以上それだけで

す。 

 

 

黒田会長の乾杯の音頭で、新年度初例会懇親会が始ま

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠新 年 度 初 例 会  懇 親 会  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ニコニコ箱 

黒田 忠嗣会長 

今年一年間全力でがんばりますので、メンバーの皆様

方のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

小阪  知幹事 

いよいよ新年度が始まりました。幹事の大役に身が引

き締まる思いです。１年間よろしくお願いいたしま

す。 

梅田 千景ＳＡＡ 

今日から１年、ＳＡＡとしてがんばります。会長、幹

事、会員の皆様よろしくお願いします。 

安宅 浩一会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、今年一年宜しくお

願い致します。 

藤田眞佐子会員 

新出発おめでとうございます。一年間よろしくお願い

します。 

井上 晴喜会員 

会長はじめ、理事役員の皆様、１年間よろしくお願い

します。頑張って下さい。 

掛下 吉三会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、１年間ご苦労様で

すが、宜しくご指導お願い致します。 

北野 敏夫会員 

黒田さん、小阪さん、梅田さん、１年間宜しくお願い

します。 

栗山  久会員 

今年１年間会計を受け持ちます。あぶない会計より。 

松本 良二会員 

船が出るゾ～。黒田会長、小阪幹事、舵取りお願いし

ます。梅田ＳＡＡ、楽しくうきうきやって下さい。 

松本  博会員 

みなさん、今年度も１年よろしくお願いします。 

中村 善夫会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、一年間ご苦労様で

すが、よろしくお願い致します。 

野村  伸会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、他、理事の皆様、

一年間よろしくお願い致します。 

大野 治朗会員 

初例会、黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、今年一年

よろしくお願いします。 

岡本 嘉之会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、一年間よろしくお

願い致します。 

坂部美智子会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、一年間よろしくお

願い致します。 

澤本 栄子会員 

平成 30 年、黒田会長年度、頑張って下さい。老女

達、応援します。 

白神 修次会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ、一年間よろしくお

願いします。7 月 1 日は私の 66 回目の誕生日でし

た。だんだん体が重くなって来ています。サビ着いて

来ました。 

田原サヨ子会員 

坂部年度の皆様、ご苦労様でした。いよいよ黒田年度

のスタートですね。がんばって下さい。 

多治川 仁会員 

黒田会長、小阪幹事、梅田ＳＡＡ様、新年度よろしく

お願い致します。 

當仲 清孝会員 

本年度もよろしくお願い致します。各役員の方、１年

間頑張って下さい。 

八木由貴子会員 

日に日に暑くなって参りました。暑さに負けずがんば

♠Ｓ .Ａ .Ａ .報告 （ 3 つの 箱 ）  



りましょう。 

吉岡 惠美会員 

黒船来航？じゃない黒田船、頑張って下さい。 

本日合計額  93,000 円    累計額  93,000 円 

 

♠ロータリー財団 

藤田眞佐子会員 北野 敏夫会員 黒田 忠嗣会員 

野村  伸会員 坂部美智子会員 澤本 栄子会員 

田原サヨ子会員 梅田 千景会員  

本日合計額   19,500 円     累計額  19,500 円 

 

♠米山記念奨学会 

藤田眞佐子会員 北野 敏夫会員 黒田 忠嗣会員 

野村  伸会員 坂部美智子会員 八木由貴子会員 

田原サヨ子会員 梅田 千景会員 

本日合計額   17,500 円      累計額   17,500 円 

 

 

～2018 年 7 月度プログラム予定表～ 

◎7 月 9 日（月） 

☆理事・役員 所信表明 

白神広報理事・藤田クラブ管理理事 

井上クラブ奉仕理事・岡本職業奉仕理事 

北野社会奉仕理事・大野国際奉仕理事 

◎16 日(月) 祝日「海の日」定款に基づく休会 

◎7 月 23 日（月） 

☆第 2 回クラブ協議会 

 「委員会活動方針・事業計画の発表」  

RI 第 2640 地区ガバナー補佐 豊田 泰史 様 

（和歌山南ＲＣ） 

◎7 月 30 日（月）  

☆内部卓話 「最近思う事」 後和 信英会員 

☆前年度 100％例会出席者表彰 

☆前年度Ｒ財団・米山記念奨学会 寄付達成者表彰 

☆前年度ニコニコ箱貢献者表彰  

 

 

 

 

 

 

☘市内ロータリークラブ 例会情報☘ 

クラブ名 日   時  内     容  

和 歌 山 北 7 月 9 日(月) クラブフォーラム ～第２回クラブ協議会～ 

「今期の活動計画について」 

 ゲスト：豊田泰史ガバナー補佐 

*例会終了後 13：40～７F 会議室にて 

豊田泰史ガバナー補佐をお迎えして～ 

第 3 回クラブ協議会～ 

和 歌 山 7 月 10 日(火) 「和歌山市のまちづくり」和歌山市都市建設

局長 鈴木 豪さん 

和歌山東南 7 月 11 日(水) 

18:30～  

活動計画発表 各委員会 

和 歌 山 西 7 月 11 日(水) 事業計画並びに予算・決算報告 

和 歌 山 東 7 月 12 日(木) 臨時総会 

2017-2018 年度決算報告                 

2018-2019 年度予算報告 

和歌山城南 7 月 12 日(木)  クラブフォーラム「委員会活動計画」 

和 歌 山 南 7 月 13 日(金) クラブフォーラム 

「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中 7 月 13 日(金) 豊田泰史ガバナー補佐をお迎えしての第１

回クラブ協議会 

◎サイン受付   

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 18 日（水）12:00～12:30 

        7 月 25 日（水） 

        8 月 8 日（水） 

        8 月 22 日（水） 

ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 26 日（木）12:00～12:30 

        ダイワロイネットホテル和歌山 

和歌山城南ＲＣ：7 月 26 日（木）18:00～18:30 

        ホテルアバローム紀の国 

和 歌 山 中ＲＣ：7 月 27 日（金）18:30～19:00 

ダイワロイネットホテル 3F 

◎休  会 

和 歌 山ＲＣ：7 月 31 日（火） 

和 歌 山 西ＲＣ：8 月 15 日（水） 

        8 月 29 日（水） 

   

 

 

 

 

ご案内 



 

 

 

２０１８～２０１９年度組織図

　　同好会／①ゴルフ　掛下　吉三　②グルメ　梅田　千景　③アゼリアバンド　松本　　博　　④アウトドア　山田　　茂

　　出席・プログラム委員会／会長・幹事・クラブ奉仕理事・出席プログラム委員会・Ｓ.Ａ.Ａ.

情報規定

西出　隆一会 員 増 強

ク ラ ブ管 理 委 員 会 藤田眞佐子

職 業 分 類 ・ 会 員 選 考

ロ ー タ リ ー 情 報
松本　良二 田邊　和喜

掛下　吉三

国 際 交 流

ロ ー タ リ ー 財 団

米 山 奨 学 会
中村　善夫

ク ラ ブ 会 報

多治川　仁 栗山　　久

青 少 年 育 成 田原サヨ子 青少年ライラ

国 際 奉 仕 委 員 会 大野　治朗

世 界 社 会 奉 仕

藤戸　輝洋

山田　　茂

青少年交換

ク ラ ブ奉 仕 委 員 会 井上　晴喜

社 会 奉 仕 委 員 会 北野　敏夫

社 会 奉 仕 當仲　清孝

坂部美智子
石垣　秀幸

澤本　栄子

職 業 奉 仕 委 員 会 岡本　嘉之 職 業 奉 仕 安宅　浩一 松本　　博

出 席 ・ プ ロ グ ラ ム 吉岡　惠美 後和　信英

親 睦 活 動 野村　　伸 福本　恒夫 八木由貴子

３０名

常任委員会 常任委員長 特定分野担当委員会 委員長 副委員長 委員
地区委員と

の対応

〔 幹 事 〕 小阪　　 知 〔 理 事 〕 北野　敏夫

〔 直 前 会 長 〕 坂部美智子 〔 理 事 〕 岡本　嘉之 〔 会 計 監 査 〕 田邊　和喜

〔会長エレクト〕 藤田眞佐子 〔 理 事 〕 井上　晴喜 〔 副 Ｓ Ａ Ａ 〕 當仲　清孝

〔 副 会 長 〕 白神　修次 〔 会 計 〕 栗山 　　久 〔 Ｓ Ａ Ａ 〕 梅田　千景

広 報 委 員 会 白神　修次

雑 誌 ・ 広 報 ・ Ｉ Ｔ

2018.7.2

〔 会 長 〕 黒田　忠嗣 〔 副 幹 事 〕 中村　善夫 〔 理 事 〕 大野　治朗


